

Paris donne le coup d'envoi des Championnats du monde de Lutte

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a présidé aujourd'hui la cérémonie d'ouverture des Championnats du monde de Lutte, qui se déroulent jusqu'au 26 août dans la capitale. Avec cet évènement, Paris renforce encore son expertise dans l'accueil des compétitions sportives internationales.

Après le Championnat du monde de Handball et le Championnat du monde de Hockey sur Glace, la Ville de Paris se félicite d'accueillir les Championnats du monde de Lutte et disciplines associées. Cette compétition, qui se tient jusqu'au 26 août, est une nouvelle occasion pour la Ville de promouvoir la pratique sportive auprès du grand public et de démontrer son savoir-faire dans l'accueil des évènements sportifs internationaux.

Paris accueille pour la première fois de son histoire cette manifestation, après Tachkent (République d'Ouzbékistan) en 2013, puis Las Vegas (Etats-Unis) en 2015. Cet évènement se déroule à l'AccorHotels Arena, spécialement configurée pour l'occasion, avec un haut niveau de confort pour les sportifs et des tribunes pouvant accueillir 8 000 spectateurs.

Près de 5.000 billets offerts aux Parisiens

« Recevoir cette compétition emblématique de l'Olympisme est non seulement une fierté collective, mais aussi l'occasion de soutenir le développement de cette discipline dans la capitale », a souligné lundi Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Pour en faire un évènement le plus populaire possible, la municipalité a décidé d'offrir près de 5.000 billets pour assister à la compétition aux habitants, en particulier aux jeunes. Ces billets ont été remis via les centres de loisirs, le « Pass Jeune », le Centre d'action sociale ou encore les Instituts Médicaux Éducatifs. Les Parisiens ont aussi pu gagner des places en participant à des jeux-concours organisés par la collectivité sur les réseaux sociaux.

La Maire de Paris et son équipe ont par ailleurs tenu à ce que ces Championnats soient porteurs d'un héritage durable. La municipalité a doté le gymnase Breguet, dans le 11^e arrondissement, d'une salle spécialisée pour pratiquer la lutte toute l'année, qui permettra de développer durablement la pratique de cette discipline dans la capitale.

Le fruit d'une politique sportive municipale ambitieuse

L'accueil de ces Championnats du monde de Lutte est le fruit d'une politique sportive municipale ambitieuse, qui fait de Paris la ville hôte de très nombreux événements internationaux. Après l'UEFA Euro 2016 de football masculin, le Championnat du monde de Handball et le Championnat de Hockey sur glace, Paris accueillera en 2018 le FEI World Cup Jumping, la Ryder Cup de Golf, l'Euro féminin de Handball et les Gay Games. En 2019, ce sera au tour de la Coupe du monde féminine de football, et en 2020 des Championnats d'Europe d'Athlétisme.

« Ces grands rassemblements internationaux renforcent le rayonnement de Paris dans le monde, tout en étant l'occasion de développer le sport de proximité et de soutenir les clubs locaux. Ils sont des moments de joie et de partage, qui s'inscrivent en cohérence avec l'ambition que Paris d'accueillir les Jeux Olympiques et Paralympiques en 2024 », souligne Jean-François Martins, adjoint au sport de la Maire de Paris.

Les prochains championnats du monde de Lutte seront organisés à Budapest en 2018.

Contact presse : Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61